
VERBALE  DEL  COMITATO  GENITORI  DEL  07.11.2012 
 
Convocati: tutti i genitori dei ragazzi frequentanti la scuola. 
Presenti: Leoni Luisa Presidente uscente del Comitato Genitori, Tebaldi Alessandro Vice 
Presidente uscente del Comitato Genitori e 25 Genitori. 
 
Il presidente e il vice presidente uscenti hanno spiegato, a beneficio soprattutto dei 
genitori dei ragazzi delle classi prime, l’organigramma degli organi collegiali scolastici, 
menzionando il Collegio Docenti, composto dai docenti della Scuola Media; il Consiglio 
di Istituto, composto dal Dirigente Scolastico, da alcuni docenti, e da alcuni genitori; e il 
Comitato Genitori, formato da tutti i genitori degli alunni della Scuola Media. 
L’esposizione si è concentrata sulle attività messe in campo dal Comitato Genitori nel 
corso degli anni; risale a quattro anni fà la pubblicazione di un libro di ricette la cui 
vendita sì è protratta per un paio di anni; come pure risale a quattro anni fà la scelta di 
organizzare la Festa di Fine Anno con stand gastronomico. Grazie alla vendita del 
Ricettario e alle entrate dello Stand Gastronomico il C.G. ha potuto in questi anni 
finanziare e cofinanziare  diversi progetti scolastici, come risulta dall’allegato elenco, 
distribuito ai presenti. 
Si sottolinea il fatto che ha riscosso molto favore da parte di genitori, docenti e alunni il 
Corso di Teatro, che da tre anni viene organizzato per i ragazzi delle classi seconde,  e 
che si vorrebbe poter garantire anche per quest’anno. A questo proposito il Vice Preside, 
il Prof. Biagini, ha già formalizzato la richiesta al Comitato Genitori di aiuto finanziario 
per poter garantire il Corso di Teatro per l’anno scolastico appena iniziato. Il costo 
complessivo del corso si aggira sui 4.500,00 € e verrebbe finanziato in parte dal C.G., 
eventualmente dai ragazzi che si iscrivono con un contributo personale di € 15,00 e in 
parte dalle risorse del Fondo di Istituzione Scolastica, vale a dire il fondo cassa della 
scuola. Tuttavia va precisato che il Ministero  non ha ancora dato la conferma sulla 
disponibilità e sull’entità del Fondo di cui ogni singola scuola può disporre  e questo fa sì 
che il Progetto del Corso di Teatro rimanga per ora sospeso. 
Allo stesso modo e per lo stesso motivo  anche il Corso di Latino per le classi 3°  e il 
Corso di Potenziamento di Inglese, fortemente voluti e approvati dal Collegio Docenti, 
sono sospesi in attesa di sapere l’entità del F.I.S.  
 
Il vice presidente uscente fa presente che fino all’anno scorso il C.G. ha potuto farsi 
carico del costo di sviluppo delle Foto di Classe per tutti gli alunni della scuola grazie alla 
presenza di un genitore che si è offerto di fare le fotografie gratuitamente. Questo 
genitore non ha più il figlio alla scuola media, quindi il vive presidente chiede 
all’assemblea se per quest’anno c’è un genitore disponibile a prendersi questo impegno.  
Si rende disponibile il Sig. Lele Lorenzi. 
 
Prende la parola il genitore, nonché professoressa della scuola, la Sig.ra  Biolchini  
Maria Angela che consiglia di visitare il sito della scuola e prendere visione all’interno 
del P.O.F. dei vari progetti e delle varie iniziative che la scuola ha programmato e metterà 
in atto per l’anno scolastico in corso. 



Nella sua veste di responsabile della Biblioteca Scolastica chiede al C.G. l’autorizzazione 
di passare nelle varie classi allo scopo di  sensibilizzare i ragazzi a donare alla Biblioteca 
stessa i libri usati.  
Inoltre ha premura di presentare al C.G. il progetto ideato dalla collega, la Sig.ra Tonozzi  
prof.ssa di francese,  di realizzare nella ns. scuola un Laboratorio Linguistico. Si 
tratterebbe di utilizzare una aula già disponibile nella scuola perché ex aula di informatica 
e di attrezzarla con 15 personal computer; 13 di questi verrebbero utilizzati dai ragazzi ( 
due per ogni postazione) che, muniti di cuffie, svolgerebbero gli esercizi a loro assegnati, 
con la possibilità da parte dell’insegnate di ascoltarli singolarmente. Il progetto ha già 
ottenuto l’avvallo del Consiglio di Istituto, ma è fermo per l’annoso problema della 
mancanza di soldi. L’entità della somma necessaria, considerando il costo delle 
attrezzature, della manutenzione, dell’assistenza e della formazione dell’insegnante si 
aggira intorno ai 15.000,00 €. Vista l’entità elevata viene proposto di contattare 
associazioni come il Rotary Club e il Lions Club per verificare la loro disponibilità a 
finanziare questo progetto. 
 
Si è infine proceduto alla nomina del nuovo Presidente nella persona della Sig.ra Iacconi 
Claudia, alla nomina del Vice Presidente nella persona del Sig. Tebaldi Alessandro e 
alla nomina del segretario nella persona della Sig.ra  Foroni Anna. 
 
La riunione si conclude ipotizzando di mettere in campo come iniziativa per raccogliere 
fondi la realizzazione di un dvd contenente le vecchie foto di classe della Scuola. Si 
rimanda la decisione  dopo aver verificato gli aspetti legali legati alla normativa sulla 
Privacy. 
 
Si ricorda che il Comitato Genitori è aperto a tutti, non soltanto ai rappresentanti di 
classe, e che ognuno può portare un proprio contributo; compito del C.G. è di 
promuovere iniziative a favore della scuola e sensibilizzare la stessa in merito a 
specifiche problematiche. 
 
 


